

Ab dem heutigen Tage (01.04.2022) sind Corona Antigen- sowie PCR-Tests in Österreich limitiert kostenfrei erhältlich. Dennoch aber werden weiterhin für manche (Labor-)Übungen sowie Prüfungen PCR-Tests als Nachweis verlangt, um ein sicheres Umfeld für die Lehrenden und Studierenden zu garantieren.

Zudem ist auch die 3G-Regel an der Montanuniversität für Studierende ohne Impfung oder Genesenenbescheid an das regelmäßige Testen gekoppelt.

**Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen:**

- Dass sich der ÖH Vorsitz der ÖH Leoben dafür einsetzt, dass gerade auch wegen der anhaltenden Pandemie die Universität die notwendigen PCR-Tests den Studierenden kostenfrei zur Verfügung stellt, wenn diese gebraucht werden.